

# 迷血あせる会社



## 組織破壊の攻撃！

### 団結で不当ロツクと対決

会社は1月11十五日から全く攻撃的なロツク・アウト強行を通告してきた。これにたいして組合は二十五日一番方からの全面ストをもつて対決することとなつた。

会社が挑戦してきたこのロツク・アウトは、昨年らい会社がわれわれにかけてきたクビ切り、賃下げ、賃金遅配、期末手当不払い、一方的配転、労働強化のおしつけなど一連の不当攻撃の総決算ともいふべき。文字どおり攻撃的なロツク・アウトである。

会社のこのような暴挙は好転した炭況の中で、クビ切りの穴埋めをする一方で、一方的な業務命令をだして来た。

配転、賃制支配の確立などを

労働の強制、大半賃下げと

組合の切下げをおしつけ

てきた会社は、1月11日、三月

四日支部だ、二十一日には通牒

文書だそれ一万ドン出張ぐ一

式確立のための組合闘争する一方

かげてきました。

ツク・アウトをいわゆる「事業所閉鎖」として受取るのではなく、実に「労働組合闘争」として考えざるを得ない。

なぜなら、組合活動家に生産阻害

による生産増強の経営意図に反し、組合

側の闘争態勢が日毎に強化されること

命令で組合統制を犯そうとするかれら

についての焦燥であり狼狽である。事

### 声明書　「不当ロツク・アウトに抗議する」

右声明する。

このように敵の焦燥と狼狽とを看取せざるべく。

これがこの件の真の意図が「組合ぶつぶし」にある。

われわれは、敵のこのように不当な

「クビ切り・賃下げ・労働強化」とい

う一連の攻撃を昨年一月以来相ついで

われわれに集中してきたが、血迷つた

かれらはついに、本日全く「攻撃的」

なロツク・アウトをかけました。

われわれはこのロ

ツク・アウトをいわゆる「事業所閉

鎖」として受取るのではなく、実に「

労働組合闘争」として考えざるを得ない。

このことは、炭況の異常なる回復に

よる生産増強の経営意図に反し、組合

側の闘争態勢が日毎に強化されること

命令で組合統制を犯そうとするかれら

についての焦燥であり狼狽である。事

ひじりでロツク・アウトと対決す

ます。

はくじりでロツク・アウトと対決す

ます。

はくじりでロツク・アウトと対決す